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Вас заинтересо-
вала тема, под-
нятая обозрева-
телем, и есть что 
сказать в ее про-
должение? Пред-
лагаем высказать 
свою точку зре-
ния и в письме 
в редакцию, и на 
сайте нашей газе-
ты www.lpgzt.ru.
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ЗДРАВООХРАНЕНИЕ |   Еще одно лечебное учреждение области справило новоселье

Дом здоровья и эстетики
Елена Панкрушина

Объединение областного 
и городского кожно-вене-
рологических диспансе-
ров поначалу приветство-
вали не все. Однако, как 
ответила на вопрос одного 
из журналистов о целесо-
образности такого объеди-
нения руководитель 
областного управления 
здравоохранения Людми-
ла Летникова, развитие 
отрасли требует и новых 
стандартов, и новых 
экономических подходов. 

Речь о сегодняшнем дне 
областного здравоохране-
ния шла на брифинге на-
кануне профессионального 
Дня медиков. Перед празд-
ником и было открыто но-
вое областное учреждение 
кожно-венерологического 
профиля. Расположилось 
оно в областном центре 
по адресу: улица Мари-
ны Расковой, 18 (на улице 
Вермишева сохранилось 
только отделение платного 
приема).

В русле модернизации 
регионального здравоохра-
нения, чему огромное вни-
мание уделяет Президент 
России Владимир Путин, в 
области произошло много  
крупных  перемен в плане 
доступности и повышения 
качества медицинской по-
мощи. Согласно постанов-
лению областной админи-
страции, реорганизован ряд 
региональных учреждений 
здравоохранения, что обе-
спечивает равные права жи-
телей городов и сел на вы-
сококвалифицированную 
—  по единым стандартам 
—  медицинскую помощь.

В этом ряду и кожно-ве-
нерологический диспансер, 
отменивший существовав-
шее ранее неэффективное 
разделение на областной и 

городской. Изменились и 
условия, в которых теперь 
врачи диспансера ведут 
прием больных. Ранее в 
этих корпусах распола-

галась пятая Липецкая 
городская больница. После 
реорганизации лечебных 
учреждений здания пере-
дали кожно-венерологиче-

скому диспансеру. За пол-
года в порядок привели три 
строения: поликлиника, 
больница и административ-
но-хозяйственный корпус 
общей площадью около 
семи тысяч квадратных 
метров. 

Перемены сегодня вид-
ны и снаружи, и внутри. 
Отделаны фасад и крыльцо 
учреждения, у входа раз-
биты небольшие газоны. 
Внутри же все просто сияет 
новизной и чистотой. 

В современном оборудо-
вании недостатка нет. Всё, 
что было в двух прежних 
организациях, перевезли 
сюда. Необходимое сверх 
того закупили дополнитель-
но. Так, в амбулаторном от-
делении функционируют 
кабинеты косметической 
коррекции, трихологии 
(лечения и профилакти-
ки заболеваний волос) и 
эстетики стопы. В физио-
терапевтическом проводят 

сеансы МДМ-терапии (это 
новый метод немедикамен-
тозного лечения), селек-
тивной фото- и лазерной 
терапии. Созданы две цен-

трализованные лаборато-
рии: иммунохимическая и 
бактериологическая с под-
разделением молекулярно-
генетической диагностики. 
Словом, учреждение готово 
оказывать услуги по лече-
нию кожных и грибковых 
заболеваний, инфекций, 
передаваемых половым 
путем, а также помогать 
в решении эстетических 
проблем.

— Благодаря передаче 
подрядным организациям 
некоторых непрофильных 
функций — таких как стир-
ка, обеспечение питания 
для пациентов, находящих-
ся под круглосуточным на-
блюдением, и прочих — нам 
удалось более рационально 
распорядиться имеющейся 
у нас площадью, а также 
сократить некоторые расхо-
ды, — поделилась секрета-
ми оптимизации главврач 
диспансера Любовь Сухова.

Не только экономить, 
но и зарабатывать умеет 
это учреждение. На ремонт 
и закупку нового обору-
дования из собственных 
средств диспансер затратил 
примерно 3,5 миллиона 
рублей. Еще девять мил-
лионов  рублей выделил 
областной бюджет.

В итоге выиграли все 
—  и пациенты, и медики, 
и здравоохранение региона 
в целом. Развитие отрасли 
является приоритетным 
направлением политики 
временно исполняющего 
обязанности главы адми-
нистрации области Олега 
Королева. Не случайно наш 
регион стал одним из лиде-
ров по уровню исполнения 
Программы модернизации 
здравоохранения. И работа 
в этом направлении актив-
но продолжается.

ЗАКОН ЕСТЬ ЗАКОН |     На хитрые схемы ловкачей имеется ответный ход

Налоги мимо казны не пройдут
Сергей Ракитин

В СУ СК России по Липецкой области на днях говори-
ли об эффективности взаимодействия налоговых и 
следственных органов. Руководитель Следственного 
управления Анатолий Щуров отметил, что на феде-
ральном уровне поставлена задача еще больше консо-
лидировать усилия следователей и налоговиков по 
выявлению и расследованию преступлений в сфере 
налогообложения. 

Руководитель УФНС 
России по Липецкой обла-
сти Борис Хижняков рас-
сказал, что в их ведомстве 
могут делать в полном объ-
еме расчеты и начисления 
налогов и сборов, они впра-
ве изымать и анализировать 
всю бухгалтерскую доку-
ментацию неплательщиков 

с целью установления при-
знаков налогового право-
нарушения и направле-
ния материалов налоговой 
проверки в следственный 
орган, а вот установить и до-
казать умысел в сокрытии 
доходов — сложно. «Нам 
нужна помощь професси-
оналов из Следственного 

комитета, без них мы не 
справимся, поэтому необхо-
димо совместно работать на 
результат», — подчеркнул 
Борис Хижняков.

О практике проведения 
процессуальных проверок 
и расследованных уголов-
ных делах рассказал за-
меститель руководителя 
Следственного управления 
Алексей Дуванов. 

Он, в частности, со-
общил, что в 2013 году в 
Следственное управление 
налоговики передали 32 
материала о налоговых пре-
ступлениях, по результатам 
их рассмотрения возбужде-
но семь уголовных дел. За 
пять месяцев текущего года 
12 материалов налоговых 
проверок позволили воз-
будить четыре уголовных 

дела. В результате деятель-
ности сотрудников управ-
ления в бюджет поступило 
свыше 31 миллиона рублей. 

Этот результат, по сло-
вам Анатолия Щурова, не 
дает повода следственным 
органам почивать на лаврах.

— Необходимо прини-
мать реальные меры по 
возмещению ущерба, при-
чиненного государству не-
радивыми руководителями 
всех уровней и предприни-
мателями. При этом шире 
использовать полномочия 
по отысканию и наложению 
ареста на имущество долж-
ников, — заявил Анатолий 
Щуров.

Не только налоговики, 
но и следователи не скрыва-
ют, что знают практически 
все преступные схемы, по-

зволяющие руководителям 
коммерческих структур 
и предпринимателям —  
неплательщикам налогов 
уйти от ответственности 
при сокрытии своего иму-
щества. В частности, после 
поступления материалов 
доследственных проверок 
в правоохранительные ор-
ганы бизнесмены тут же 
бросаются переписывать 
имущество на родственни-
ков или избавляться от него 
иными способами. Времени 
для сокрытия налогов у 
махинаторов достаточно. 
Современное законодатель-
ство это им позволяет. В 
итоге получается, что сле-
дователь уже не может при-
нять меры к обеспечению 
гражданского иска.

Налоговики, в свою оче-

редь, также признают, что 
необходимо тщательнее 
проводить налоговые про-
верки, по результатам ко-
торых недобросовестные 
руководители должны быть 
привлечены к уголовной 
ответственности. Многих 
ловкачей от уголовного пре-
следования пока спасают 
нехитрые, но проверенные 
временем уловки. К приме-
ру, заподозрив, что вот-вот 
грядет проверка, дельцы 
уничтожают первичные 
бухгалтерские документы 
своих фирм.

Контрмеры против та-
ких ловкачей  у правоохра-
нительных органов имеют-
ся, в их числе и внеплано-
вые проверки, которые не 
позволят нечестным бизнес-
менам замести следы. 

Слово 
обозревателю

На богатых и бедных 
рассчитайсь!
Виктор Страхов

В Интернете наткнулся на две новости. Одна, как и 
требуют законы жанра, хорошая. Россия наконец-то 
вышла на пятое место в мире. Другая, увы, не очень. 
Пятыми мы стали не по объему ВВП, не по качеству 
жизни, а по количеству сверхбогатых семей.

Э
ксперты одного из 
западных экономи-
ческих агентств на-

считали у нас 536 домохо-
зяйств, чей совокупный ка-
питал превышает 100 мил-
лионов долларов. Впереди 
только США, где около че-
тырех  с половиной тысяч 
таких владений, или, если 
быть абсолютно точным, 
4574. Далее  с большим 
отрывом от обеспеченной 
Америки следуют Велико-
британия (1044), Китай 
(983), Германия (881). И 
после нее — Россия. 

Япония, Италия, Юж-
ная Корея остались дале-
ко позади. И, если верить 
агентствам, исключитель-
но потому, что бизнесмены 
их не продемонстрировали 
такого предприниматель-
ского рвения и таланта, как 
наши. Шутка ли, несмотря 
на мрачные экономиче-
ские прогнозы, капиталы 
российских толстосумов 
выросли в прошлом году 
на 22 процента и увеличи-
вались намного быстрее, 
чем доходы финансовых и 
промышленных магнатов 
Европы и даже Северной 
Америки. Параллельно 
росло и число долларовых 
миллиардеров в России. 
Все в том же 2013 году оно 
подскочило до 131 человека 
и стало российским истори-
ческим максимумом. 

А точнее, московским. 
Столица, как это и поло-
жено по статусу, занимает 
внеконкурентное первое 
место по количеству бо-
гачей. Более того, насчи-
тывая 84 миллиардера, 
она, по мнению экспертов 
журнала «Форбс», может 
быть титулована сегодня 
званием самого богатого 
города планеты. Лидиро-
вавший многие годы Нью-
Йорк на этот раз со своим 
71 сверхбогатым жителем 
был оттеснен и посрамлен 
Первопрестольной. 

В 
принципе к этому все 
давно шло. Москва 
в постсоциалистиче-

ские времена буквально на-
качивалась деньгами. И в 
итоге приютила треть мил-
лиардеров всей Европы, 
разумеется, почти поголов-
но выходцев из бывшего 
СССР, а также абсолютное 
большинство из 213 тысяч 
российских миллионеров.

Немудрено, что ста-
раниями всевозможных 
агентств и экспертов сто-
лица уже много лет назад 
была вознесена на верхние 
строчки рейтингов самых 
дорогих городов мира и с 
тех пор под сочувствующие 
вздохи гламурной прессы 
счастливо там пребывает. 
И объясняет дороговизной 
и расплодившихся милли-
ардеров и миллионеров, и 
значительно более высо-
кие, чем в провинции, зар-
платы и пенсии титульных 
москвичей и москвичей 
«понаехавших». Именно 
этим, кстати, сравнитель-
но недавно мотивировал 
один большой российский 
чиновник от образования 
более чем трехкратное от-
ставание владимирских 
педагогов от их москов-
ских коллег по размерам 
зарплаты.

Я был бы склонен ему 
поверить, если бы не Рос-
стат. В отличие от рей-
тинговых агентств, он мо-
сковской дороговизны не 
подтверждает. По его дан-
ным, стоимость жизни в 
столице всего на четверть 
выше, чем в среднем по 
стране. А самым дорогим 
регионом в России остает-
ся Чукотка, и в частности 
город атомщиков — Били-
бино, где так называемый 
индекс стоимости жизни 
составляет 222 процента от 
среднероссийского уровня, 
а также чукотский админи-
стративный центр Анадырь 
со своими 180 процентами. 
Есть, правда, и другой по-
люс. В частности, саратов-
ские Балашов, Ртищево 
и Балаково, где индекс 
стоимости жизни состав-
ляет 74—78 процентов от 
среднероссийского. 

Правда, и им радовать-
ся особенно нечему. По 
данным исследователей, 
зарплата львиной доли 
россиян не соответствует 
нормальным потребностям 
обычного человека. На 
большей части российской 
территории людей сверх-
богатых, если не считать 

Прохорова, прописанного, 
по слухам, где-то в глуши, 
в Сибири, в принципе нет, 
зато сверхбедных предо-
статочно. И минимальный 
размер оплаты труда, вы-
росший с 1 января 2014 
года, положения нисколь-
ко не меняет. Увеличив-
шись с 5205 рублей до 5554 
рублей, он не соответству-
ет ни уровню инфляции, 
ни размеру прожиточного 
минимума, который давно 
уже перевалил за 7 тысяч.

П
онимаю, что вовсе не 
открываю Америки. 
Что вся эта ариф-

метика давно известна и 
депутатам, и дипломатам, 
и даже урюпинским обыва-
телям. Однако открыто го-
ворят об этом сегодня лишь 
липецкие власти, и именно 
в Липецк уже не впервые 
приезжают люди, упорно 
ищущие и отрабатываю-
щие более современные и 
совершенные экономиче-
ские модели. Почему? 

Да потому, что у нас их 
поддерживают. Потому, 
что глава администрации 
Липецкой области Олег 
Королев одним из первых 

в нашей стране заявил: 
«Россия сегодня оказалась 
на том историческом этапе, 
когда сложившаяся струк-
тура собственности больше 
не может служить дальней-
шему развитию. Усилия 
гражданского общества, 
власти и бизнеса нужно 
направить на создание на-
родных предприятий и 
развитие широкой коопе-
рации».

Утопия? Да нет же. Все, 
что для этого нужно, у нас 
в стране есть: и сравни-
тельно стабильная эконо-
мика, и новые технологии, 
и инновации, и высокий 
инвестиционный рейтинг. 
Однако полюсы остаются. 
И остаются только потому, 
что их существование под-
разумевает сам уровень ны-
нешних производственных 
отношений. А значит, его 
нужно менять, совершен-
ствовать, искать новые 
формы.

При этом не обязатель-
но даже изобретать соб-
ственный велосипед. До-
статочно посмотреть, что 
делается в мире. Обратить-
ся к уже апробированному 
мировому опыту. Как ни 
парадоксально, но именно 
в заповеднике либерализма 
и индивидуализма обна-
ружили, что либеральные 
ценности не всегда универ-
сальны и предпочтитель-
ны. И в конце 70-х годов 
прошлого века в некоторых 
странах Запада была при-
нята программа, предпо-
лагающая существенное 
расширение состава ак-
ционеров предприятий. 
Ими стали их работники, 
значительно выросло число 
собственников. Причем си-
стема прекрасно работает и 
в крупнейших компаниях, 
и на небольших предпри-
ятиях.

Почему это сделали? 
Да потому, что и в Европе  
поняли, что капитали-
стическая система, кредо 
которой можно свести к 
предельно откровенной, 
заскорузлой формуле: «Я 
— хозяин, ты — дурак», 
сегодня уже не просто не-
эффективна, но и деструк-
тивна. Вопиющее соци-
альное неравенство и, как 
следствие, социальная на-
пряженность — не лучшая 
атмосфера для творчества 
и трудовых рекордов. Со-
временному обществу и 
эффективной экономике 
нужен свободный ини-
циативный работник. А 
таким работником был и 
останется собственник. Он 
же был и останется опорой 
гражданского общества.

СПОРТИВНОЕ ОБОЗРЕНИЕ |    «Металлург» заключает контракты 

Отдых продлится недолго
Михаил Абрамов

Вчера, 17 июня, представители 
ФК «Металлург» предоставили в 
Профессиональную футбольную 
лигу предварительный заявоч-
ный список, в котором значатся 
фамилии 14 футболистов. 

На данный момент действую-
щие контракты с клубом имеют 
вратари Иван Скрипник и Иван 
Коровин, защитники Евгений 
Фролов, Андрей Карасев, Кон-
стантин Рябов, Кирилл Гоцук, 
полузащитники Андрей Овчин-
ников, Александр Харин, Евгений 
Барбашин, Александр Асташов, 
Александр Викторов, Владимир 
Еремеев и нападающие Руслан 
Ахвледиани, Иван Попов.

Вместе с тем пока не продлили 
соглашения вратарь Александр 
Кобзев, защитник Алексей Рыбин, 
хавбеки Денис Поярков и Сергей 
Чернышов. В ближайшее время во 
взаимоотношениях клуба с этими 
игроками должна наступить яс-
ность. Покинули «Металлург» 
полузащитники Сергей Михайлов, 
Сергей Хрипунков, Роман Кузов-
кин и вратарь Антон Ионов.

Липецкая команда начнет тре-
нировки 23 июня. В занятиях 
будут принимать участие молодые 
воспитанники местного футбола 
Руслан Ведищев, Андрей Титов, 
Вениамин Баязов. Должен подъ-
ехать из клуба КФК «Понтос» (Ви-
тязево, Краснодарский край) ата-
кующий хавбек Артур Сундетов, 
минувшей зимой уже тренировав-
шийся вместе с «Металлургом». 

* * * 
Всероссийская федерация лег-

кой атлетики объявила состав на-
циональной сборной, которая вы-

ступит в немецком Брауншвейге на 
командном чемпионате Европы. В 
составе сборной — пять воспитан-
ников липецкой лёгкой атлетики.

Павел Шалин из Ельца при-
мет участие в соревнованиях по 
прыжкам в длину, липчане Денис 
Огарков и Марна Пантелеева — в 
мужской и женской эстафетах 
4х100 метров, Елена Коробкина 
— в забеге на 3 километра, а Екате-
рина Строкова — в метании диска.

Отметим, что все пятеро высту-
пают параллельным зачетом, при-
чем уроженка Липецка и воспи-
танница СДЮСШОР № 5 Строкова 
теперь официально отношения 
к нашей области не имеет, пред-
ставляя Москву и Нижегородскую 
область.

А периодически тренируется 
в Липецке лишь Денис Огарков. 
Остальные ведут подготовку в Мо-
скве и Подмосковье.

Соревнования в Брауншвейге 
пройдут 21-22 июня.

* * *
Антидопинговая комиссия 

Всероссийской федерации легкой 
атлетики дисквалифицировала ли-
пецкую бегунью Ксению Рыжову 
(Вдовину) на 9 месяцев за наруше-
ние антидопинговых правил. 

Допинг-проба Рыжовой, взятая 
у спортсменки 7 марта 2014 года 
на чемпионате мира в помещении 
в польском Сопоте, дала положи-
тельный результат на тримета-
зидин. Препарат был запрещен к 
применению в соревновательный 
период с 1 января 2014 года.

Срок дисквалификации 27-лет-
ней спортсменки отсчитывается с 
1 апреля 2014 года.

Рыжова в составе эстафетной 
сборной России выиграла «золото» 
домашнего чемпионата мира-2013 
в эстафете 4х400 метров, взяла 
«бронзу» на мировом первенстве 

двумя годами ранее в Тэгу (Корея). 
Главный тренер сборной России 

Валентин Маслаков сообщил, что 
липецкую спортсменку дисквали-
фицировали из-за того, что врачи 
и сама Рыжова халатно отнеслись 
к изменениям антидопинговых 
правил. 

—Ксения применяла лекар-
ство, которое используют все наши 
«сердечники» — «предуктал», — 
объяснил Маслаков. — Но в нем 
есть одна субстанция — тримета-
зидин, за употребление которой 
можно попасть под санкции. И, 
честно говоря, в этом случае про-
явлена чистая безалаберность — 
как со стороны врачей, так и со 
стороны самой спортсменки. Дело 
в том, что до 1 января 2014 года 
этот препарат можно было прини-
мать всем без исключения — как 
во время соревнований, так и до и 
после турниров. Но с нового года 
правила ужесточились, и исполь-
зование препарата стало разрешен-
ным лишь во внесоревновательный 
период. По большому счету до 
Ксюши не довели появившуюся 
информацию, то есть лекарство 
врачи выдавали, а предупредить о 
том, что условия применения его 
теперь изменились, не соизволили. 

По словам Маслакова, «с уче-
том всех возможных послаблений 
Ксении дали минимальный срок 
дисквалификации. Она пошла на 
контакт с антидопинговым агент-
ством, объяснила, каким образом 
сложилась ситуация. Дисквали-
фикация продлится до 31 декабря 
2014 года».

— Появившуюся паузу за-
полню тренировками: полностью 
сконцентрируюсь на подготовке 
к следующему зимнему сезону и 
летнему чемпионату мира 2015 
года, который пройдёт в Пекине, 
— прокомментировала ситуацию 
Ксения Рыжова. 

МНОГАЯ ЛЕТА!

Фотолетопись 
продолжается
Фотокорреспонденту данковской районной газеты «Заветы 
Ильича» Владимиру Синеву исполнилось 65! Хотя в это трудно 
поверить. На седьмом десятке лет он по-прежнему бодр, 
энергичен, весь в делах и друзьях. Его имя хорошо известно в 
журналистских кругах области, он везде свой в родном районе, 
будь то отдаленная деревенька, производственный цех, новый 
тепличный комбинат, стройка, школа.

Как настоящий фотокор, он 
умеет расположить к себе людей, 
шуткой ли на тот счет, что сфотогра-
фироваться для газеты не страшно и 
не больно, или анекдотом к месту. 
Может быть, еще и поэтому его 
снимки не «дежурняк», а настоя-
щие фотоработы, которые печата-
лись в «Комсомольской правде», 
«Сельской жизни» и других столич-
ных изданиях, а также отмечались 
на престижных фотовыставках.

Уважают и ценят Владимира 
Синева, коренного данковчанина, 
не только за мастерство, но и за вер-
ность родной «районке», в которой 
он работает уже 48 лет! Отлучался из 
редакции лишь на службу в армию, 
где, кстати, тоже времени не терял: 
заочно закончил школу военных 
корреспондентов при редакции газеты ордена Ленина Москов-
ского военного округа «На боевом посту». 

На своем «мирном посту» он двадцать лет руководил фото-
кружком при Доме культуры химзавода, снял фильм о фронто-
вичке-землячке Варваре Бодня. В 2005—2006 годах был главным 
редактором своей «районки», сумел зарекомендовать себя и как 
старший прораб в ходе затяжного ремонта здания редакции: до-
бывал стройматериалы, руководил строителями, решал самые 
разные вопросы...

Но то эпизоды биографии, в которой много неординарных и 
ярких страничек. Из заслуженных им наград юбиляр больше всего 
гордится почетным знаком Союза журналистов, в котором состоит 
без малого сорок лет. Знак называется «Честь. Достоинство. Про-
фессионализм». Мы в областной «Липецкой газете» гордимся тем, 
что у нас есть надежный внештатный фотокор в Данкове.

Многих творческих лет тебе, Владимир Павлович, при добром 
здравии, новых ярких снимков в фотолетопись Липецкой области! 

Журналисты Издательского дома «Липецкая газета»
Союз журналистов Липецкой области.
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